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Zertifikat für gute Arbeit 

 

Wir haben ein Zertifikat für unsere gute Arbeit bekommen. 

Wir wurden nach folgendem Modell getestet: 

Lernerorientiertes Qualitätstestierung in der Weiterbildung. 

Die Abkürzung ist LQW. 

 

LQW ist ein anerkannter Text. 

Der Verband hat den Test schon zum 4. Mal bestanden. 

Deshalb hat er im November 2021 wieder ein Zertifikat bekommen. 

Wollen Sie das Zertifikat sehen? 

Dann klicken Sie auf folgenden Link: 

Test nach LQW 

 

Auch die Volks-Hoch-Schulen in Mecklenburg-Vorpommern lassen sich 

nach LQW testen. 

So garantieren sie, dass sie jetzt und in Zukunft gute Arbeit leisten. 

 

Der Verband unterstützt die Volks-Hoch-Schulen dabei, sich nach LQW 

testen zu lassen. 

 

Auf Anfrage beraten wir die Volks-Hoch-Schulen zu den Anforderungen 

der LQW-Tests. 

Wir bieten auch Kurse an, so dass die Volks-Hoch-Schulen ihre Arbeit 

verbessern können. 

 

https://www.vhs-verband-mv.de/fileadmin/user_upload/allg_Dokumente/Testat_VHS_LV_MP-2021.pdf

